

Monsieur le Commissaire-Enquêteur,

Habitant Luzay, la commune voisine de Saint-Varent, je suis contre ce nouveau projet éolien.

Stop à l'implantation à tout-va de parcs éoliens dans le Nord Deux-Sèvres.

A 50 mètres de chez nous dans la plaine, si on fait une rotation sur 360° on peut déjà voir 6 parcs éoliens (Availles-Thouarsais et irais; Maisontiers et Tessonnière; Glénay; Coulonges-Thouarsais; Noirterre; Mauzé-Thouarsais et Thouars)

Et maintenant, ce nouveau projet juste devant chez nous au premier plan.

Non à la transformation de la nature et des paysages en gigantesques zones industrielles électriques.

Non aux éoliennes de Saint-Varent

Cordialement,

Christophe Giroud